

DANIELA ORTEGA



CANDIDATA PRESIDENCIAL, FRANCESCA MUÑOZ DEL PSC.

Francesca Muñoz: “En Tarapacá hay una migración descontrolada”

La diputada y candidata presidencial por el Partido Social Cristiano (PSC), Francesca Muñoz llegó a Iquique en el marco de su gira como candidata presidencial, para lo cual visitará la comuna de Colchane.

Muñoz quién representa el mundo cristiano, realizó varias actividades en Iquique como en Alto Hospicio, tanto con organizaciones sociales y con un grupo de mujeres pro

vida.

La candidata afirmó que para ella es importante recorrer el país para escuchar las problemáticas de la ciudadanía. “En Tarapacá hay una inmigración descontrolada que apenas me bajé del avión, me han hecho sentir que es muy urgente ver lo que está pasando acá en el tema también de seguridad, en el tema también de la ineficiencia del Estado. Recordar que aquí hay

muchas problemáticas con los hospitales, hay muchas problemáticas también con las viviendas, recuerde que hay unos campamentos también en Alto Hospicio”, comentó.

La diputada afirmó que las medidas que tomaría si fuera la próxima presidenta, es fortalecer el trabajo de las policías como de las Fuerzas Armadas y fortalecer el trabajo de la frontera incluyendo mejorar las tecnologías.

Otros de los puntos mencionados por la candidata es modificar la ley de inmigrantes

“Entonces uno de nuestros objetivos también es construir 300.000 viviendas, para ir en apoyo a los chilenos, como prioridad. Eso también es importante. Prioridad para los chilenos en el ámbito de vivienda, en el ámbito de educación, en el ámbito de salud, como prioridad”, aseguró Muñoz. ☺